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緑
の
春
は
う
ら
う
ら
と
、
温
む

水
辺
に
燕
飛
ぶ
季
節
と
な
り
ま
し

た
。

　

日
頃
よ
り
「
議
会
だ
よ
り
」
を

お
読
み
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。

　

３
月
定
例
議
会
に
お
き
ま
し
て
、

平
成
30
年
度
予
算
が
慎
重
審
議
さ

れ
全
議
案
可
決
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

成
田
空
港
の
機
能
強
化
に
関
わ
る

問
題
も
、
当
町
で
は
住
民
説
明
会

の
回
数
を
重
ね
、
機
能
強
化
が
将

来
に
希
望
を
も
た
ら
す
町
に
と
な

る
思
い
で
空
港
周
辺
地
域
９
市
町

で
合
意
し
、
ス
タ
ー
ト
す
る
こ
と

に
な
り
ま
し
た
。

　

今
後
と
も
、
議
会
活
動
が
町
民

の
皆
様
に
わ
か
り
や
す
く
、
読
み

や
す
く
伝
わ
り
ま
す
よ
う
、
広
報

委
員
一
同
、
努
力
研
鑽
し
て
ま
い

り
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い

い
た
し
ま
す
。

広
報
委
員
一
同

　３月12日に総務経済常任委員会と民生文教常任委員
会の町内合同視察を行いました。視察場所は、横芝小
学校、横芝光消防署及び東陽病院の３か所です。横芝
小学校は、昭和39年に西側校舎の１部を２階建て鉄筋
コンクリート建築をしたことを皮切りに、昭和40年、
43年、46年、48年までの間に建て増して建築しました。
新校舎は昭和53年に１階部分を55年に２階部分を建て増しました。本校舎と新校舎をつなぐ部
分は昭和53年に１階、55年に２階部分を建築しました。このように、つなぎだらけの校舎にな
り、本校舎経過年数は55年から44年までさまざまで、平均で47年を経過しています。このような
状況から子どもたちの教育環境等を踏まえると抜本的な改修も視野に入れていかなければならな
いと思います。横芝光消防署については、昭和46年３月に竣工されていますが、47年を経過した

現在は雨漏り等、著しく老朽化が進んでいます。そし
て、近年は需要も増え、竣工当時よりも署員の数も増え、
消防車両等も様々なものに対応できるように大型化し
てきているなど施設全体も狭小になってきている状況
にあります。住民の安全を守る施設として、その具体
的な対策を検討していかなければならない時期に来て

いるように思えました。東陽病院につい
ては、主に平成30年度の診療報酬改定に
伴う療養病棟の基準関係についての説明
を受けましたが、療養病棟入院基本料の
医療区分２を取得するためには、現在の
３階病床の１床当たりの床面積をクリア
するなど若干の工夫や看護職員の増員な
どに対応する必要があるということでした。

施設全体が老朽化するとともに狭小になっている
横芝光消防署
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